



長月

玉川ホーム園長 猪腰 久子

朝夕はめっきり涼しくなり、揺れる稲穂に秋の気配を感じるようになりました。先日の台風18号により激しい雨が降り、突風が各地で猛威を振り、被害状況を見ると心が痛む思いです。

9月13日に利用者の皆様の健康と長寿をお祝いして敬老会を行いました。この日の昼食には、五色井やデザートにメロン等、お祝いの膳が並び、皆さんでおいしくいただきました。

前号でもお知らせいたしました、「感謝祭2013」を10月19日(土)開催いたします。日頃よりお世話になっている皆様に感謝の気持ちを込め、楽しい感謝祭を開催いたします。多くの皆様のご来場を、心からお待ちしております。



太田宏理事長挨拶

## 平成25年度 敬老会

9月13日金曜日、敬老会が開催されました。

ご来賓の皆様、太田宏理事長よりお祝いの言葉や祝金品が贈呈され、皆さんの長寿をお祝いしました。これからも、健やかに過ごしてください。



熱海行政センター所長



開会のことば



敬老会祝品の贈呈



ますますお元気で



ご来賓の皆様

## 郡山市立熱海小学校の子どもたちとの交流会

9月5日木曜日、熱海小学校の3年生が来園し、あやとりや折り紙などの昔懐かしい遊びを一緒に楽しみました。

子どもたちがこの日のために練習してきた歌が披露されると、利用者の皆さんは、元気いっぱいの姿に目を細めていました。



「北国の春」を披露♪

一緒に折り紙で遊びました



8月23日の昼食は、「あたま食堂」さんから出前をとりました。参加した方は、「おいしくて、ぺろっと食べちゃったよ。」と、笑顔でお話してくださいました。

## 選べる昼食 ～ 出前&バイキング ～

9月6日の昼食は、「秋のバイキング」。季節の野菜の天ぷら、豚汁、芋ようかんなどが並び、皆さん「皆で食べると、うまい。」と、秋の味覚を堪能していました。



8月28日、日和田町のイオンに行ってきました。好みの洋服が見つかる、「これが良い!」「これにするよ。」と、笑顔でショッピングを楽しんでいました。



## ショッピング&ドライブ ~イオン/五色沼~



9月4日、北塩原村の五色沼まで、ドライブに出かけました。

美しい景色に、「やっぱり、五色沼は何度見ても良いなあ。」と、感激されていました。

## 介護老人保健施設桔梗の皆さんとの交流会

9月4日水曜日、介護老人保健施設「桔梗」で交流会が行なわれました。この会は定期的開催され、毎回歌を通して楽しく交流を図っています。

玉川ホームの中には、以前桔梗を利用したことがある方もいて、懐かしい顔を見つけると笑顔でお話していました。



懐かしい歌だね♪

声を合わせて…



## グループ紹介 ~ 中央棟 あぶくまグループ ~



皆さん、こんにちは。あぶくまグループリーダーの、橋本博仁です。

私たちのグループは、利用者の皆さんが希望に沿った生活を送れるよう話し合い、協力して介助しています。

今後も、利用者の皆さんの笑顔を増やし、安心して楽しく生活していただけるよう頑張っていきますので、よろしくお願いいたします。



## 職員研修 ~ 心肺蘇生法・AED実技研修 ~

8月29日木曜日、心肺蘇生法とAEDの使用についての実技研修が行なわれ、参加した職員からは、「実際にやってみると想像以上に体力が消耗して、時間が長く感じられた」などの感想が聞かれました。

今後も、職員の意識と技術の向上に努めてまいります。



## 10月の予定

2日・16日(水) 生け花クラブ

2日・23日(水) ドライブ・ショッピング

9日(水) 誕生会

19日(土) 感謝祭

毎週木曜日 書道クラブ



編集後記

朝晩涼しくなり、空も秋模様となっております。

風邪に注意していきましょう。(M・T)